



Menikmati Cahaya Utara dan Keseruan Musim Dingin di Teritorial Yukon, Kanada

Description

Pertama-tama adaptasi musim dingin di Whitehorse, Yukon, Kanada sangat diwajibkan karena setiap musim dingin, ratusan orang berusaha membekukan rambut mereka menjadi coif yang terlihat seperti troll untuk kesempatan mendapatkan hadiah uang 2.000 dolar Kanada atau hampir 1.500 dolar AS.

Keselamatan adalah hal penting Roki Batu memberikan tempat aman bagi pengunjung yang ingin menikmati suasana sejuk tanpa membahayakan diri. Ini berada di wilayah beriklim sedang di utara Kanada yang luas.

Yukon, merupakan lokasi utama untuk menonton aurora borealis atau cahaya utara selain karena lokasinya yang berdekatan dengan lingkaran Arktik. Tahun 2024 diprediksi akan menjadi salah satu tahun terbaik dalam beberapa tahun terakhir untuk menyaksikan event ini.

Paket pariwisata yang ditawarkan di tahun 2020 sebelum pandemi turun 21 persen dibandingkan jumlah kunjungan selama musim panas. Setelah mengalami penurunan akibat pandemi, jumlah kunjungan luar negeri meningkat namun tetap 21 persen di bawah level 2019-2020 musim dingin.

Lomba-lomba yang unik dan lebih dari sekadar makanan Mrs. Baker-Johnson, pemenang festival menarik dari tahun 1988, kini memproduksi beberapa hadiah pertandingan festival termasuk kapak kaca sepanjang hampir satu meter. Kontes-kontes ini masih menjadi daya tarik di momen festival, terutama bagi yang tertarik dengan beberapa kegiatan yang tak biasa.

Chuking saw atau melempar gergaji adalah salah satu daya tarik dari festival ini. Pergaulan restoran di sini juga menarik perhatian banyak wisatawan.

Rendezvous menjadi perhatian nasional Festival ini memberikan kecelandakannya sendiri dengan menyuguhkan kegiatan yang unik, termasuk pertanda kesenangan di waktu-waktu yang gelap selama musim sejuk. Ditambah lagi, aneka aktifitas yang bisa dilakukan di festival ini mengingatkan kita untuk tidak terjebak dalam rutinitas yang membosankan. Kehadirannya membawa kesegaran berbeda dari festival dan pertunjukan biasa. Diagram logam merupakan salah satu dari aneka pertunjukan yang dihadirkan di sini.

Aigner terhadap festival yang adil bagi semua Presiden Rendezvous, Tamara Fischer, mengungkapkan pendapatnya bahwa festival ini sering berubah dan berevolusi. Hal ini sebagai upaya untuk mempertahankan sisi tradisional festival, sementara juga membangun kesadaran bahwa partisipasi suku asli yang lebih luas di dalam festival. mode malas melakukan tugas. Secara keseluruhan festival ini berkembang dengan pesat, tidak hanya dari segi tempat pariwisatanya, tetapi juga berkembang dalam sepectra jenis wisatawan yang datang.

Ringkasan

Ketika Anda berpikir tentang Yukon, Kanada, acara apa yang pertama kali terlintas di benak Anda? Mungkin festival menyenangkan di Whitehorse seperti Yukon Rendezvous yang memperingati ulang tahun ke-60 nya tahun ini. Namun, festival ini bukanlah satu-satunya keunikan yang dapat Anda temui di Yukon. Apa yang menarik perhatian Anda dari artikel ini? Apakah Anda tertarik untuk mencoba lomba "hair-freezing" atau ikut serta dalam festival Yukon Rendezvous? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark